

Nota de Prensa

CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS DEMANDA A MINISTRA DE ECONOMÍA GENERAR CREDIBILIDAD EN LA POLÍTICA ECONÓMICA

Lima, 22 de FEBRERO de 2009.- El congresista Washington Zeballos demandó a la Ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, mantener la credibilidad en aras de ganar la confianza de la población. “Ministra usted tiene que mantener desde el comienzo la confianza y credibilidad” le demandó al recordarle que cuando se pedía la derogatoria de los Decretos Legislativos de las comunidades nativas de la selva manifestó que atentaba contra los Tratados de Libre Comercio, “se derogaron y no pasó nada”...” igual se dijo con el bono policial militar, si damos el bono se cae la política fiscal y ahora se da el bono”.

La ministra Araoz solicitó la interrupción de la intervención del parlamentario, señalando que sus expresiones “no traducían” lo que ella había manifestado, a lo que el congresista respondió que país conocía el sentido de sus declaraciones, como en el caso de los sucesos de Bagua. Este contrapunto de afirmaciones se produjo en la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Economía.

Un aspecto central de la intervención del congresista Zeballos estuvo enfocado en cuestionar la gestión y la voluntad política del gobierno, para no querer implementar una Reforma Integral de la carrera pública o el servicio profesional. “Cada año se han venido dando alguna bonificación y asignaciones aisladas pero la pregunta es si será posible iniciar una reforma pública a año y medio de culminar el mandato”, adicionalmente sostuvo que la reforma tributaria sigue siendo un tema pendiente así como respecto a la modernización del gasto público.

Asimismo, solicito impulsar la descentralización fiscal “para resolver problemas de fondo” y no sólo desarrollar propuestas parciales o el haberles quitado recursos a los gobiernos locales para una presunta modernización de la gestión pública. Demandó trabajar concertadamente: Ejecutivo, gobiernos regionales, gremios municipales y el Congreso que ha trabajado a través de un grupo de esta Comisión una propuesta de descentralización fiscal que “está durmiendo el sueño de los justos”, recalcó.